

Aparecen en Hernani pintadas amenazantes contra Zupiria el día de su toma de posesión

Los plásticos que cubren las huertas de la zona de Karabel, en Hernani, con las pintadas amenazantes.

LAS FRASES

Imanol Lasa PNV

«No son 'tic's residuales del pasado, sino la expresión del odio y la amenaza que aún perviven»

Eider Mendoza Diputada general

«Estos hechos son absolutamente inaceptables y no tienen cabida en la sociedad»

PSE

«Nuestra solidaridad con los amenazados. El insulto y las amenazas nunca han sido el camino»

PP

«No permitamos que el odio y la violencia nos retrotraigan a épocas pasadas»

Xabier Lertxundi

Alcalde de Hernani (EH Bildu)

«Nuestro apoyo a los nombrados y a las instituciones afectadas amenazadas en las pintadas»

El pueblo natal del nuevo consejero de Seguridad amaneció con la frase «Zipaios en lucha, tiro en la nuca. Bingen erne ibili» escrita en los plásticos de las huertas de Karabel

A. GONZÁLEZ EGAÑA

SAN SEBASTIÁN. Hernani, la localidad de la que es natural Bingen Zupiria, amaneció ayer con pintadas amenazantes contra el nuevo consejero de Seguridad del Gobierno Vasco que tomaba posesión esa misma mañana. Escritas con pintura negra sobre los plásticos que cubren las huertas de la zona de Karabel, se podía leer «Zipaios en lucha, tiro en la nuca. Bingen erne ibili (Bingen, ándate con ojo)». Otra de las amenazas se dirigía contra el PNV con una estrella de David y una cruz nazi. En apenas unas horas, Zupiria, prometía su cargo en Ajuria Enea como sucesor de ya exsailburu Josu Erkoreka y asumía la cartera de Seguridad con el conflicto de la Ertzaintza todavía abierto. Imanol Lasa, dirigente del Gipuzko Buru Batzar del PNV denunció a primera hora en su cuenta de la red social X que «así reciben algunos al nuevo Gobierno Vasco y al consejero de Seguridad en su pueblo. No son 'tic's residuales del pasado, sino la expresión del odio y la amenaza que aún perviven». «Espero que EH Bildu y Sortu rechacen estas acciones sin paliativos», apuntó.

El PNV condenó «rotundamente» este atentado que «retrotrae a una época que Euskadi ya ha dejado atrás». La formación jeltzale advirtió de que los insultos, las amenazas y los chantajes «no tienen cabida en una sociedad democrática» v pidió al resto de partidos políticos que condenen esta acción «con la misma firmeza». La diputada general de Gipuzkoa, Eider Mendoza, también mostró su solidaridad y coincidió en que «las amenazas no tienen cabida en la sociedad». La máxima responsable foral guipuzcoana consideró que estos hechos son «absolutamente inaceptables» y lamentó que se trata de imágenes que «nos trasladan al pasado». Mendoza expresó su «total rechazo» a las pintadas y su apoyo a la Ertzaintza y al nuevo consejero de Seguridad.

La respuesta de EH Bildu llegó en primer lugar del alcalde de Hernani, Xabier Lertxundi Asteasuinzarra, que ordenó por la mañana borrar las pintadas amenazantes y advirtió de que «actos así no tienen cabida». El regidor de la coalición de izquierda abertzale mostró su «apoyo a los nombrados en ellas» y adelantó su intención de proponer a los representantes municipales «realizar una declaración institucional» en la que se calificó de «inaceptables» las pintadas y mostró « apoyo a las instituciones públicas afectadas amenaza-

La coalición abertzale mostró su solidaridad con el consejero y afirmó que las manifestaciones de «insultos, amenazas y acoso» son «inadmisibles». Expresó que «en el camino de la construcción de la convivencia democrática en Euskal Herria, no tienen ninguna cabida». La portavoz en las Juntas de Gi-

puzkoa, Maddalen Iriarte, también mostró su rechazo «de plano».

Erne pide una investigación

El PSE de Gipuzkoa se sumó a las muestras de solidaridad y subrayó que «el insulto y las amenazas nunca han sido el camino». La formación socialista condenó estos «actos vandálicos». El PSE de Hernani lamentó que, «una vez más» durante las fiestas de San Juan aparecen pintadas amenazantes y condenó «rotundamente» estos actos. La delegada del Gobierno en el País Vasco, la socialista Marisol Garmendia, calificó de «inadmisibles e intolerables» los hechos en un intento de «volver atrás y revivir tiempos que no deben repetirse».

El PP de Gipuzkoa también condenó las «intolerables» pintadas y exigió a todas las formaciones que se unan a esta «condena sin paliativos. «No permitamos que el odio y la violencia nos retrotraigan a épocas pasadas», instaron.

El sindicato policial Erne mostró su «enérgica» condena e instó a las autoridades competentes a investigar los hechos.

TUS ANUNCIOS

CÓMO CONTRATAR UN ANUNCIO POR PALABRAS

Llamando o escribiendo al **servicio de publicidad** donde le darán toda la información relativa a tarifas, tamaños, etc

Lunes a viernes: De 9h. a 14h.

943 410 779 breves@diariovasco.com

Inmobiliaria

Alquileres

ALOUILO piso Amara, Julio-

agosto: vacaciones. Septiembre-Junio: estudiantes. Reformado, 3 habitaciones, exterior, amueblado, calefacción, inter-

net.lsabel:630539433, Joselgnacio:630867981

Amara Berri

PEÑÍSCOLA apartamento nuevo, exterior, vistas, soleado, ascensor, piscina y parking. 616659370

Alquiler Vacacional

TORREVIEJA Alquilo 20 días de octubre o 20 de diciembre por 350euros. 2025 de marzo a julio: oferta de marzo gratis. 645793062



Si buscas un piso, aquí puedes encontrarlo

Otros inmobiliarios

Alquileres

Donostia San Sebastián

GARAGErayaparacocheymoto, Ayete, 60 euros+IVA. 659935931

Ventas

Donostia San Sebastián

GARAGE raya Ayete, desde 9.000 euros. 659935931

Servicios

Hogar

MANITAS ofreceservicios: arreglo persianas, puertas, cocina, baños, pintura exterior, interior, cambio grifos... 603356713.



Siempre hay alguien que quiere comprar lo que tú quieres vender

Varios

Varios



Las páginas donde podrás encontrar lo que buscas:

MOTOR, INMOBILIARIAS, EMPLEO, FORMACIÓN o

SERVICIOS